

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL FINANCIERO	Confidencial	Campañas de miedo en PJ de Morelos	En Morelos aparecieron ayer mantas, al estilo del narco, contra tres magistrados del Poder Judicial local. Aunque la lona está firmada por un grupo criminal, para las autoridades resulta poco creíble la reivindicación.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Uriel Carmona, enemigo personal	En Palacio Nacional ven todavía al exfiscal de Morelos, Uriel Carmona, como enemigo personal, por lo que desde allá se desestimaron las acusaciones por presunta violencia sexual contra la media hermana del exfutbolista Cuauhtémoc Blanco.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	La nueva fuerza de élite de Harfuch	Un video en redes sociales presentó ayer imágenes de una fuerza de élite denominada Unidad de Operaciones Nacionales, que estaría adscrita a la Secretaría de Seguridad Ciudadana, que encabeza Omar García Harfuch.
REFORMA	Templo mayor F. Bartolomé	Justificación a Cuauhtémoc Blanco	No se entiende muy bien cómo es que la presidenta Claudia Sheinbaum decidió justificar el rechazo del desafuero contra Cuauhtémoc Blanco, con el argumento de que la acusación provenía de un fiscal al que le tenía tierra y al que calificó, paradójicamente, de encubrir un feminicidio.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Exterminio	Malamente -no sé si por ignorancia o perversidad- la discusión sobre el rancho Izaguirre, en Teuchitlán, Jalisco, se ha convertido en un debate semántico.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	Testigos de Teuchitlán	Alejandro Domínguez entrevistó a un sobreviviente de Teuchitlán. Fue reclutado en junio de 2024. Respondió a una oferta de trabajo como guardia de seguridad, con un sueldo de 13 mil pesos. Lo recogieron en la terminal de autobuses de Tlaquepaque.
EL UNIVERSAL	Historias del reportero Carlos Loret de Mola	Lo que dicen sobre Teuchitlán en el gabinete de Seguridad	La presidenta Sheinbaum salió irritada a ofrecer su conferencia mañanera. En la reunión previa, su gabinete de Seguridad le acababa de presentar nuevos datos de sus investigaciones sobre el caso Teuchitlán.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	El caso Blanco no termina	Cada día sube el costo político que está pagando Morena por proteger a Cuauhtémoc Blanco. Es el fichaje carísimo de un personaje que no le retribuye nada al partido en el poder; al contrario, su presencia lo desgasta.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Se mantiene paciente ante Trump	Está latente la posibilidad de una nueva llamada telefónica entre la presidenta Claudia Sheinbaum y su homólogo de Estados Unidos, Donald Trump, si éste insiste, el próximo 2 de abril, en imponernos aranceles.
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Pausa y tensión legislativa	No parece que la polémica por el caso Cuauhtémoc Blanco vaya a apagarse próximamente en la Cámara de Diputados, pues el asunto no sólo alimentó nuevos conflictos, nos dicen, sino que reavivó algunos pasados.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Abandono institucional	Citlalli Hernández, secretaria de las Mujeres, apareció cuando ya no había nada que hacer, Cuauhtémoc Blanco fue exonerado. la carpeta mal integrada hizo su magia y la víctima quedó, como siempre, al margen.
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Desafuero para Blanco	Tras el estancamiento del desafuero contra Cuauhtémoc Blanco, Morena propuso una reforma constitucional para eliminar el fuero a diputados, diputadas, gobernadores y gobernadoras.
MILENIO	Trascendió	Embajador víctima de hackers	El embajador de México en Estados Unidos, Esteban Moctezuma, se declaró víctima de hackers que le inventaron una cuenta de Telegram con número, foto y nombre, por lo que envió un mensaje por X en el que llamó a que no se dejen engañar.
LA RAZÓN	Rozones	Goliza a la justicia	Así que durante su meteórica carrera política de 10 años, el exgobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, le ha metido una tremenda goliza a la justicia.
LA JORNADA	Editorial	Trump: aranceles y destrucción	El presidente Donald Trump adelantó ayer parte del anuncio programado para el próximo 2 de abril con la firma de una orden ejecutiva en la cual impone un arancel de 25 por ciento a todos los vehículos que no sean fabricados en Estados Unidos.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	Trump aprieta, pero no ahorca (todavía)	El presidente Trump lanzó ayer un nuevo ukase: todo automóvil que se venda en Estados Unidos deberá pagar un arancel de 25 por ciento.
LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	Trump tras la expresidenta	Estados Unidos está persiguiendo la corrupción de América Latina cuando políticos invierten o mejor dicho lavan dinero con propiedades en ese país
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	Adolescencia	No es gratuito que se diga que los adolescentes son insoportables porque efectivamente lo son.

Síntesis informativa

27 de marzo de 2025

24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Limpia en el cuerpo consular en EU	El cuerpo consular en Estados Unidos ha entrado a juicio. Al parecer no hay conformidad con los 53 titulares encargados de atenuar amagos arancelarios y atender a migrantes mexicanos.
24 HORAS	Hechos y susurros Dolores Colín	La ruta de las mujeres	La participación de las mujeres en todos los ámbitos de la vida nacional, ha sido difícil. En especial en el poder político, que históricamente ha sido dominado por hombres.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	¿Y el consentimiento expreso?	Absortos en sus pleitos intestinos, captores de una burocracia que manipularon para sus causas personales, los comisionados de los órganos que integraron el Sistema Nacional de Transparencia quedaron cesados, por mandato constitucional.
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Oye, Grok	Decide preguntarle a Grok (la nueva inteligencia artificial deX): "Oye, Grok, ¿quién es el presidente más popular del mundo?" Responde con una sola palabra" Evidentemente. el salvadoreño esperaría que la respuesta fuera algo así como: "Tú, Nayib, obviamente tú".
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	La buena de ayer	Como ya se va acostumbrando el mundo, los gritos y sombreros de Trump siempre traen letra chiquita a la hora de examinarlos.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	Aranceles: ¿y ahora qué viene?	Ayer Donald Trump anunció la imposición de aranceles: a todos los vehículos que importa Estados Unidos, que equivalen a 85 mil millones de dólares anuales.
MILENIO	En privado Carlos Marín	La alcahueta de Yasmín quiere 30 mdp	Pero la evidencia sobre el plagio era y es pública: dos tesis iguales hasta en las erratas, aunque la de Esquivel prescindió de un anexo que la original sí tenía.
EL UNIVERSAL	En la mira Luis Cárdenas	Días oscuros	Son días oscuros para el gobierno de Sheinbaum. No por la presión de una oposición famélica, inofensiva y de chocolate, sino por las grietas que comienzan a abrirse dentro de su propio movimiento.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	Trump, aranceles, seguridad, incertidumbre	Los anuncios sobre los aranceles de ayer volvieron a girar sobre lo mismo: se impondrán aranceles de 25% a la industria automotriz que no esté asentada en Estados Unidos, comenzando por uno de 2.5 por ciento.
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	Esquivel: victoria pírrica	En mala hora para sus propios intereses y para la credibilidad que debe tener el nuevo poder judicial del bienestar, la ministra Yasmín Esquivel obtuvo una victoria jurídica que podría ser pírrica.
EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	Que Lemus mande una ronda de Cascahuín al Cuau	El gobernador de Jalisco, Pablo Lemus, debe una ronda a Cuauhtémoc Blanco. En la nefasta competencia de tragedias nacionales, por unos días el segundo le quitó la marca al primero, dándole un respiro que mínimo amerita una ronda de Cascahuín cortesía del emecista.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	La Presidenta no objetó	La Presidenta Sheinbaum no objetó la decisión de diputados que mantuvieron el fuero a Cuauhtémoc Blanco, acusado de intento de violación.

MILENIO	Política Zoom Ricardo Raphael	Cuau no está solo	Fue muy grande la presión ejercida sobre los legisladores del oficialismo que integran la Sección Instructora de la Cámara de Diputados para que desecharan la solicitud de desafuero en contra de Cuauhtémoc Blanco.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	Y 24 horas después, Morena propone eliminar fueros	La protección a Cuauhtémoc Blanco le ha salido cara Morena, en términos de costos políticos. Basta con revisar las redes sociales, los espacios informativos, leer editoriales, es cucharla radio, las pláticas de café, para darnos cuenta que las críticas son brutales.
MILENIO	Pensándolo bien Jorge Zepeda Patterson	Cuarta transformación, el enemigo está adentro	Sabina Berman dimensionó lo de Cuauhtémoc Blanco con una sola frase: " Quitarle el fuero era históricamente más importante que dos zócalos llenos con banderitas guindas ".
EL UNIVERSAL	Serpientes y escaleras Salvador García Soto	Trump golpe a la columna vertebral del TMEC	Si algo hubiera que reconocerle a Donald Trump, es que el desbordado presidente de los Estados Unidos está cumpliendo todas y cada una de sus promesas de campaña a sus millones de votantes
EL UNIVERSAL	Fila cero Azucena Uresti	Quién es quién en el Congreso: valientes, traidor@s y machos	La Cámara de diputados pintó México de pies a cabeza ante el caso del diputado morenista Cuauhtémoc Blanco denunciado , por su media hermana, de abuso sexual en grado de tentativa.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	El último minuto de Cuauhtémoc	Cuauhtémoc Blanco podrá decir que el martes sacó los tres puntos del durísimo juego en una victoria. Porque, ¿qué gana? ¿Libertad, en San Lázaro. Pero no lo imagino pensando en una victoria.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	¡No estás solo!	Pudieron más las lealtades que la sororidad; Cuauhtémoc Blanco permanece tranquilo ante las acusaciones en su contra ya que goza de protección.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Espíritu de cuerpo	Cuauhtémoc Blanco en la tribuna de la Cámara de Diputados, diciéndose inocente de la imputación de tentativa de abuso sexual contra su media hermana.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Tienden la camita a exfiscal	La jugada de salvarle el cuello a Cuauhtémoc Blanco en San Lázaro, al impedir que fuera desaforado para que responda por la acusación de violación en contra de su media hermana, tiene más aristas de las que se le quieren ver.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Cártel político	La llamada " clase política " está llevando a México a la escala más baja de la vida nacional.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC